

Das Tagebuch von mArtin...

12. März 2024 18:00 Uhr

Es ist ja eh schön, wenn man *nett* zueinander ist. Oder von mir aus auch *pc*, das heißt »*politisch korrekt*«. Ich finde es also grundsätzlich gut, wenn man einander nicht beleidigt, weder im echten Leben, noch im Netz. Früher hätte man dies alles unter der Bezeichnung »*gute Erziehung*« subsumiert. Das ist für mich etwas, was schon seine Berechtigung hat.

Die Sache hat nur einen Haken: Während im Netz die Leute immer mehr pöbeln, schimpfen und übergriffig agieren, verlangt die *political correctness* immer mehr nach dem genauen Gegenteil. Das geht dann zuweilen so weit, dass die einfachsten Tatsachen auch nicht mehr ausgesprochen werden (dürfen).

Ja, es stimmt, es gibt LKW-Fahrer, die diesen Job machen, weil sie ihn lieben. Und es gibt LKW-Fahrer, die eigentlich Magister für Irgendwas sind, aber keinen passenden Job finden.

Doch die meisten LKW-Fahrer sind LKW-Fahrer, weil es eben zum Kernphysiker **nicht** gereicht hat. Hat es ja bei mir ebenfalls nicht. Und es ist nicht schlimm, dies offen auszusprechen.

Aufgefallen ist mir das übrigens Gestern bei der Heimfahrt von der Arbeit. Da wollte wieder einmal ein LKW-Fahrer überprüfen, ob die Höhenangaben zur Durchfahrt tatsächlich ernst gemeint sind...

(C) mArtin 2024

